

VORWORT

LIEBE STUDIERENDE,

das Thema Mensa ist für uns alle ein zentrales Anliegen im Studienalltag. Essen in der Mensa bedeutet nicht nur eine schnelle und kostengünstige Mahlzeit zwischen den Vorlesungen, sondern ist auch ein Ort der Begegnung und ein wichtiger Teil unserer Campus-Kultur.

Doch wie in vielen Bereichen des Studierendenlebens sind auch hier die Herausforderungen nicht immer einfach – von steigenden Preisen bis hin zu den Bedürfnissen einer immer vielfältiger werdenden Studierendenschaft.

Deshalb freuen wir uns, euch heute von den jüngsten Entwicklungen und Verbesserungen im Bereich der Mensen zu berichten. Seit dem 1. November 2024 wird der **HTU Mensastempel auf 1,50 € erhöht**, was eine spürbare Erleichterung für viele von uns bedeutet.

Diese Erhöhung, die dank neuer Zuschüsse und der Unterstützung durch die ÖH Bundesvertretung möglich wird, hilft uns, die Preise in den Mensen weiterhin attraktiv zu halten und gleichzeitig die Qualität der Angebote zu sichern.

Ein weiteres Highlight ist der **Study Teller**: Ab sofort können Studierende ein spezielles Tagesgericht zu einem ermäßigten Preis von nur 3,50 € genießen – und das nur mit einem gültigen Mensastempel.

Damit möchten wir sicherstellen, dass jeder Studierende die Möglichkeit hat, sich auch in hektischen Zeiten eine gesunde und preiswerte Mahlzeit zu gönnen.

Trotz dieser Fortschritte gibt es natürlich weiterhin viel zu tun.

Wir arbeiten kontinuierlich daran, das Angebot in den Mensen zu verbessern, die Bedürfnisse der Studierenden zu berücksichtigen und gleichzeitig eine nachhaltige und faire Verpflegung zu gewährleisten.

Euer Feedback spielt dabei eine entscheidende Rolle! Danke auch an alle, die die Mensa-Umfrage ausgefüllt haben

Lasst uns gemeinsam die Zukunft der Uni mitgestalten – für bessere Studienbedingungen und eine stärkere Studierendengemeinschaft!

Liebe Grüße,

Martin, Alex, Eve und Martin!



Martin Heider



Eve Losbichler



Alex Zauner



Martin Rabensteiner